

WESTEND STORIES

STREUNEN→STOLPERN→SAMMELN

18.APRIL→5. MAI 2024

→ IRRLANDZ BERGMANNSTR. 4 RGB

- MAPPING-REISE
DURCHS WESTEND
- AUSSTELLUNG
- FILM
- KONZERTE
- WORKSHOPS
- VORTRAG
- ...

← DU?



PROGRAMM:
VOLXVERGNUEGEN.ORG

[18. April bis 5. Mai 2024](#)

Westend Stories - Streunen Stolpern Sammeln

Stadtviertel-Mapping - Ausstellung - Workshops - Filmabend und vieles mehr

18. April bis 5. Mai immer Do-So 17-20 Uhr plus Begleitprogramm

im iRRland2, Bergmannstraße 4 Hinterhaus, München-Westend

Das iRRland2 lädt ein zu einer Mapping-Reise durchs Münchner Westend. Zusammen mit der Künstlerin Silvia Liebig zeichnen wir einen Stadtviertelplan mit allen, von allen, für alle.

In gemeinsamen Workshops und Recherchepaziergängen gehen wir auf Entdeckungstour und entwickeln, finden, stolpern, bauen und erleben Geschichten, die als kurioses Sammelsurium an den Wänden des iRRland2 wachsen und abgebildet werden sollen.

Als Inspiration für die Westend-Mindmap dient der im iRRland2 präsentierte dokufiktionale Comic von Silvia Liebig zu ihrem 2019 in Leeds (UK) realisierten *Being Beeston Projekt*. Eines der wichtigsten Ziele des Projekts war es, über Identität und Zugehörigkeit nachzudenken, Kommunikation zwischen verschiedenen Gruppen zu ermöglichen und die positive Energie, die durch Teilhabe an demokratischen Prozessen entsteht, zu motivieren.

Ein spannendes Begleitprogramm mit Konzerten, Performances, Filmvorführungen, Workshops und Vorträgen soll Künstler*innen, Kollektive und die Nachbar*innenschaft aus dem Viertel und umliegenden Quartieren zusammenbringen und zur besseren Vernetzung und gegenseitiger Unterstützung abrunden.

Unterstützt durch das Kulturreferat der LH München und den BA 8 Schwanthalerhöhe.

[Weiterlesen ... 18. April bis 5. Mai 2024](#)

[iRRland in Sicht](#)



Das neue Jahr beginnt manchmal auch mit guten Nachrichten: Es wird wieder ein iRRland (oder WiRRland oder FrieRRland) geben - direkt neben dem früheren Ort in der Bergmannstrasse.

Wir können ab Januar 2023 einen 42qm-Raum anmieten, in dem wir fortführen wollen, was bis Juni 2019 im damaligen iRRland möglich war: Ausstellungen, Vorträge, Filmabende, Theaterproben, Gruppentreffen, Workshops und noch vieles mehr.

Doch um dauerhaft vor allem die finanziellen Hürden zu überwinden, suchen wir nach Unterstützer*innen und Mitstreiter*innen, die uns mit einem regelmäßigen Beitrag helfen. Egal ob 5 oder 10 oder 20 oder mehr Euro - alles hilft. Vor allem wird dabei ein unkommerziell nutzbarer Kulturraum möglich gemacht, für Eure Spenden können wir absetzbare Bescheinigungen ausstellen.

Denn noch sind wir nur ein paar Mitmietende, Förderanträge sind zwar in Arbeit, aber 1000€ monatlich sind leider kein Pappentiel.

Einige von Euch haben uns schon Unterstützung zugesagt - wir freuen uns wenn es mehr werden: Schickt uns doch eine kurze Nachricht an department@volxvergnuegen.org.

Und vor allem freuen wir uns auf viele wertvolle und spannende Stunden im neuen iRRland oder wie auch immer es heißen wird.

[Weiterlesen ... iRRland in Sicht](#)